

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego consigue sus primeras medallas en el Campeonato de España de tenis de mesa

Las féminas en infantil, dan las primeras preseas al club prieguense

Redacción

Lunes 28 de febrero de 2011 - 19:39



El club Priego TM ha conseguido sus primeras medallas en el Campeonato de España de tenis de mesa, que se viene celebrando desde la pasada semana en el pabellón de los Juegos del Mediterráneo de Almería, para todas las categorías nacionales.

Los equipos femeninos del club prieguense fueron los protagonistas de la final en la categoría infantil,

Laura García y Lydia Arcos, formando el equipo A, derrotaron en la final a sus compañeras Belén Henares y Natalia Leña de categoría Alevín, copando las dos

primeras plazas del podio.

En la fase de grupos ambos equipos fueron primeros, consiguiendo la victoria en sus cuatro enfrentamientos, accediendo al cuadro final. El equipo A derrotó en primera ronda a las catalanas del FD Cassanenc, mientras que el equipo B se deshacía del Finques Ripollet.

Ya en semifinales Laura y Lydia derrotaron al CTT Báscara mientras que Belén y Natalia dejaban fuera al Cartagena, para acceder ambas escuadras a la gran final.

Este lunes han dado comienzo las pruebas de individuales y Dobles mientras que los campeonatos Alevín y Juvenil lo harán el miércoles.

Por otro lado, el equipo de Superdivisión del CajaSur Priego y el de División de Honor estarán el desde el miércoles inmersos en la Copa del Rey.

Los primeros acceden directamente al cuadro final, siendo uno de los equipos aspirantes al título, mientras que el conjunto de División de Honor deberá disputar una fase previa.